

中学新人ハンド

神森男女が頂点

ハンドボールの第16回浦市長杯争奪・第47回県中学校新人大会最終日は13日、ANAアリーナ浦添で行われ、女子決勝は神森が延長戦の末に20-19で美東を下した。

神森の男女は3月25-29日、富山県水見市で行われる第15回春の全国中学生選手権の出場権を得た。神森が仲西を32-23で下し3年連続18度目の優勝を果たした。

神	森	△決勝	神	森	△決勝	神	森	△決勝
浦	西	25	29	35	23	25	23	32
△第3シード決定戦	西森	25	23	13	11	25	23	1418
25	13	7	20	11	11	21	158	158
昭葉付	西付	20	19	19	19	21	23	23
						浦	西	仲

浦	西	△準決勝	【男子】
△第3シード決定戦	西森	25	23
25	13	11	11
昭葉付	西付	20	19

攻守で粘り延長制す

女子

女子決勝、延長戦までもつれた熱戦を制したのは神森だった。粘る美東を20-19で振り切り、多和田真尚監督は「勝敗を分けたのは絶対勝つという意地」と歓喜の余韻が冷めやらぬ中、語つ

た。
3連続得点で序盤からペースを握った。以降は互いの堅守が光り、前半は9-6で折り返し。しかし「逃げ切りたい」と弱気な甘

さが出てしまった。多和田監督と美東の猛追を食らい、17-17と延長戦に持ち込まれた。第1延長はGK仲松歩花のビッグセーブも飛び出し、1点ずつ取り合い第2

延長へ。ここで仲松が好

守を見ると、得点源の伊

ナ浦添(崎浜秀也撮影)

男子

決定力の高さを誇る男子神森が終始主導権を握り、32-23で仲西を破って全国

切符をつかんだ。

序盤、堅い守備から素早い展開で相手守備陣を翻弄(ほんろう)し点を重ねた。

前日まではやや雑なプレー

が目立ち、試合前に友利彬彦監督は「これでは駄目だ

ぞ」と奮起を促したという。

前半は18-8で折り返し

て後半も裏方に加点。友利

監督は「守備で勝負して、そこから押し切ることがで

きた。ミドルもうまく入つてくれた」としつかり修正した選手たちを褒めた。

洲鎌史成主将は「一人一

堅守から速攻 守備陣を翻弄

男子



男子決勝 神森一仲西 前半、シュートを決める神森の狩俣宗聖



アベック優勝を飾った神森